
大学コンソーシアムやまがた教育連携部会 検討概要報告 
 

平成１９年１２月５日：山形県立保健医療大学 

 

議題１ 入試対応に関するアンケート結果について 

   ・アンケートの結果について、事務局より資料に基づき報告された。 

   ・仙台での合同説明会については、広報のやり方、実施時期等について検

討することとなった。 

   ・県内開催については、平成１８年度から「大学入試センター」と共催で

３ヵ年事業の３年目で実施する方向。ただし、高校側との連携を強化す

べきでないかとの意見あり。 

   ・最終的に、このアンケートについては各機関で検討し、次回で協議する

こととなった。 

 

議題２ 単位互換協定の県立農業大学の加入について 

   ・農大が専修学校に認定されたことにより、同大より単位互換協定への加

入承認がコンソーシアムやまがた会長あて提出された。 

   ・農大の加入手続きについては、資料により説明された。 

   ・農大では、放送大学の外国語履修を希望したいとの意見があった。 

   ・農大加入については、受け入れることを前提として各機関で検討するこ

ととなった。 

 

議題３ 単位互換ｅ－ラーニングの展開について 

   ・山大の中村教授より説明があった。 
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